
 

                         

 

  ４月 2７日 (月 )、市民ホール小ホールにて、「春

の福祉協力員フォーラム」が開催されました。  

前半の委嘱状交付式では、元町自治会の前田博

子さんが代表して委嘱状を受け取られました。  

後半の研修会は、福  

祉協力員の活動につい  

て等の説明と「自治会  

で取り組む福祉活動」  

として事例発表があり  

ました。  

 

 

谷口  美有紀  

            毎月第 2・第 4 水曜

日にレックスガーデ

ン守山弐番館 1 階の

集会室にて活動中で

す。  

もう 10 年以上前  

から長く続いているサロンですが、近年子ども

の減少が目立ち参加人数が増えません。  

しかしひとたび集まればママ達のお喋りに花

が咲き、子ども達はパワフルに遊び出します。  

少ない人数ながら、親睦会やクリスマス会、

お楽しみ会等を開催し、交流を続けています。  

今後どのようにサロンを存続していくのか課

題はありますが、支援員と相談しながらやって

行きたいと思っています。  

ご興味ある方も是非お待ちしています。   
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４月１日現在〈前月比〉 

65 歳以上男 1,472 人〈＋10〉 

65 歳以上女 1,685 人〈＋９〉 

高齢化率    18.81％〈＋0.06〉 

 発行  吉身学区社会福祉協議会  

【          】  

   

自治会子育てサロンは、お子さんと保護者の方が気軽

に立ち寄れる遊びの広場です。一度のぞいてみてはい

かがですか。  

自治会  名  称  開催日時   開催場所  

下之郷  
下之郷  
ｼﾞｭﾒﾏﾏｸﾗﾌﾞ 

第２水曜  
下之郷遺跡  

環濠保存施設  

吉身  

東町  

子育てサロン 

りぼん 
第３火曜  

吉身東町  

自治会館  

   岡  
子育てサロン 

ちびママ 

第２・４ 

  月曜  
岡自治会館  

立入  
子育てサロン 

くまさん 
第３木曜  

立入町  

旧自治会館  

  浮気  
ポヨポヨ 

ザウルス 

月４回  

  金曜  
浮気自治会館  

グランド 

メゾン守山  

にこにこ 

クラブ 

月１～2 回  

木曜  

グランドメゾン守山

自治会館  

レックス 

弐番館  

レックス 

子育てサロン 
第２・４ 

  火曜  

レ ッ ク ス弐 番 館   

集会室  

※都合により日時が変更になる場合があります。詳

細については各自治会にお問い合わせください。  

 

 

平成 27 年度  吉身学区社会福祉協議会  

【理事会】  5 月 16 日 (土 )午前  ９時 30 分～  

【評議員会】   〃     午前 10 時 30 分～  

 

  

【ﾚｯｸｽ弐番館 前庭のﾊﾟﾝｼﾞｰと桜】  

堀  奈美  

  レックスⅡ子ども会は子ども約 20 名、役

員５～6 名で活動しています。年間の主な行事

として、4 月新入生歓迎会、5 月春祭りへの参

加、8 月自治会の夏祭りに出店、9 月敬老会へ

の参加、12 月クリスマス会を行っています。そ

して、年に 1 回子どもたち同士の親睦を深める

ために、レクリエーションを企画しています。  

 昨年度のレクリエーションは、3 月にお別れ

会と称してグランドゴルフと昼食会を実施しま

した。当日は雨天だったため、グランドゴルフ

に代わり室内でのゲーム大会となりましたが、

輪ゴムリレーやビンゴ大会など、みんなで仲良

くゲームを楽しみました。  

 これからもレック  

スⅡの仲間で仲良く  

過ごせるよう、地域  

の方々と協力し合い  

ながら活動していき  

たいと思います。   

  

  

 


